

## **El impacto griego para México no sería grande o quizá inclusive mínimo: Felix Boni**

**Extracto de la entrevista con el doctor Félix Boni, director general de HR Ratings, en el noticiero “Enfoque Financiero Primera Emisión”, conducido por Leonardo Curzio en Núcleo Radio Mil.**

LEONARDO CURZIO: Tenemos en la línea al doctor Félix Boni, él es director general de HR Ratings. Doctor, ¿cómo estás? Buenos días.

FELIX BONI: Buenos días Leonardo. Muchas gracias por la invitación.

LEONARDO CURZIO: Pues le quisiera preguntar, y comente por supuesto con el auditorio que nos escucha en todo el país, si el tema de las elecciones, la política en Grecia, puede tener un impacto decisivo en los mercados, empezando por Europa, si puede ciertamente amenazar la estructura de la Zona Euro. Cuéntenos.

FELIX BONI: En lo que se refiere a lo que está pasando en Grecia, yo creo que lo que vimos ayer no fue tan grande en Europa y creo que las consecuencias para México sería menor todavía, sin embargo hay que ver cómo se resuelve el enfrentamiento que va a haber entre las autoridades europeas, básicamente los alemanes y el nuevo gobierno de Grecia.

Hoy Grecia quiere reducir la austeridad e inclusive tener alguna especie de perdón de su deuda y los alemanes no están dispuestos a hacer esto, entonces sí todavía hay retos en cuanto a la situación de Grecia pero creo que el impacto para México no sería grande o quizá inclusive mínimo.

LEONARDO CURZIO: Pero digamos el impacto para el desempeño de la economía europea, que está pasando por supuesto por momentos muy complicados, tiene un efecto también como de freno en la economía, en el desempeño de la economía global. ¿Usted cree que esto quedará en el anecdotario político y se utilizó más como argumento de campaña que un verdadero efecto, una especie de terremoto griego, como en su momento tuvimos el efecto tequila o en su momento tuvimos otros efectos?

FELIX BONI: Yo descartaría esa posibilidad, yo creo que lo más importante en la situación de Europa actualmente es cuáles impactos podría tener la nueva política monetaria, de expansión monetaria, a ver qué tipo de efectos podría tener eso.

Lo que sí podría ser tener un efecto de más largo plazo, quizá en un año o dos años, sería el efecto para la población europea, hasta qué punto la población europea en sí está descontenta con las políticas que sus propias autoridades están siguiendo y quizá por ejemplo la población de Francia o de Italia podría exigir unas políticas fiscales más suaves.

Ahí si hay un problema, el problema sería el efecto si hay algo sobre la opinión política en los países europeos más importantes, más que en Grecia en sí misma.